

AKTION



750 m Winterschwimmen für 750 Jahre ANKLAM

1

Die erste Aktion wurde organisiert durch den Verein DLRG Peene e.V. und lockte 400 Schaulustige an die Peene. Sie fand am **04.01.2014** statt.

An diesem Tag wurde das traditionelle Winterschwimmen zum echten Winterspektakel mit Anziehungskraft, denn es stand natürlich ganz im Zeichen des 750. Stadtjubiläums der Hanse- und Lilienthalstadt Anklam. Nach dem Jubiläumsfeuerwerk am 01.01.2014 war dies der zweite offizielle Termin für eine Jubiläumsveranstaltung und zugleich die erste Jubiläumsaktion unter dem Motto „750... für 750 Jahre Anklam“. Die Idee des Vereins DLRG Peene e.V.: „750 Meter Winterschwimmen für 750 Jahre Anklam“.

Und so sprangen knapp 30 mutige Eisbaderinnen und Eisbader aus ganz Deutschland am 04.01.2014 in die Peene und schwammen vom Wasserrastplatz bis zum Bollwerk, wo rund 400 Schaulustige sie mit tosendem Beifall empfingen.

Ein dickes Dankeschön an die DLRG-Retter für diese Jubiläumsaktion!



Danke
DLRG Peene e.V.!!